

児童の活動

2025年6月

【全校】放課後図書活動（読み聞かせタイム）



学期に1～2度上學年が下學年に本の読み聞かせを行うこととしました。

これは、初めてその読み聞かせをしたときの様子です。

上學年はこの日のために何度も練習をしていたようで、下學年はその語りに聞き入っていました。

「○○がとてもおもしろかった。」

「この本はどこにあるの？」

など、感想を伝えたり本に興味を持ったりする姿が見られました。

異学年とのつながりを持ったり、様々な本と出会ったりする時間となりました。

【全校】 びわ湖活動



今年度は、お天気に恵まれ、多くの地域の方、保護者の方のご協力の下、行事を行うことができました。

びわ湖の生き物を探したり、魚つかみをしたり、縦割り班でその場所ならではの遊び（丸い石探し、砂山で棒を倒さないゲームなど）を行いました。

本庄小ならではのびわ湖をかんじる活動を通して、子どもたちは自然とふれあいながら、楽しい時間を過ごすことができました。

【1年】アサガオのお世話



6月はアサガオがぐんぐん育ちました。

まだ、花が咲かないものもありますが、ほとんどのアサガオに花が咲きました。

花を使って、色水遊びをしたり、押し花を作ったりして楽しました。ビニール袋にしぼんだ花を入れてもむと、きれいな色水ができます。水を少なめにすると、濃い色水ができる、絵を描くことができました。押し花は、途中でカビが出てしまい、残念ながらうまくいきませんでした。

害虫を取ったり、枯れた葉を取ったり、水やりをしたり、お世話は大変ですが、これからも自分の大切なアサガオのお世話を続けたいです。

【2年】やさいを もりもり食べようプロジェクト



6月25日に栄養士さんから野菜のことについて教えていただきました。

野菜を食べると、元気な体を作るのを手伝ったり、病気から体を守ったり、おなかの掃除をしてくれたりするということを学ぶことができました。

7月10日(木)では、2年生で作った野菜を調理して食べます。2年生のみんなは、その日をとても楽しみにしています。

【3年】やな漁・アドベリー園見学



12日(木)は北船木漁業組合へやな漁の見学に行きました。実際にたくさんの鮎が獲れる様子を見て「すごい!!」と歓声を上げたり、鯉・ウグイ・ナマズなどのいろいろな魚を触らせてもらったりして、大満足の子どもたちでした。

19日(木)ははなつむぎベリーファームへアドベリー農園の見学に行きました。「アドベリー」という名前は子どもたちもよく知っていますが、栽培されているアドベリーを見るのは初めての子どもたちばかりで、「アドベリーってこんな風になっているんや～！」と驚く様子が見られました。農園では、アドベリーを摘み取って食べさせていただいたり、アドベリージャムをつけたパンを試食させてもらったりしました。

【4年】漁船体験・えり漁見学



6月17日(火曜日)に三和漁協さんのご協力のもと漁船体験をさせていただきました。

「えり」を近くで見せていただいたり、沖の白石や琵琶湖に浮かぶ島の説明をしたりしてくださいました。

船を降りてからは、子どもたちが事前に考えた質問を支所長さんに答えていただきました。
「えり漁では一日でどれくらい魚がとれるのか」
「えり漁でとれた中で一番珍しい魚は何か」
「なぜえりは矢印の形をしているのか」
など、それぞれの質問にとても丁寧に答えてくださいました。

【5年】田植え体験



地域の方のご協力のもと、田植えをしました。梅雨に入り、数日間雨が続いていましたが、幸運にも子どもたちが田植えをする日は晴天に恵まれ、無事に終えることができました。普段は機械で植えている田んぼですが、今回は手植えを経験させていただきました。

田んぼに入ることが初めての経験だった子も多かったようで「にゅるにゅるする!」と盛り上がっていました。田植えをしている間も「まっすぐ植えられないよ」「どれくらい植えたらいいんですか」「結構うまくできた!」と普段できない体験を楽しんでいる様子でした。泥の中で動きにくく、足を取られて転倒する子がいたり、思い通りに進めず助けを求めたりする子もいました。泥だらけになりながらも、みんなで笑い合いながらもしっかりと真剣に田植えをしていました。

【6年】 サマーフェスティバルにむけて



夏休みに入ってすぐ、7月26日（土）に本庄コミニティ主催の「本庄サマーフェスティバル」が世代交流センターで行われています。本庄小学校の代表として、6年生はお店を2つ出します。1つ目は、スイーツ店「スモア」です。2つ目は、「的あて屋」です。

のぼり旗づくりやあて物の的、割りばし鉄砲を作りました。意欲的な子ども達の様子を見ていると、サマーフェスティバルが待ち遠しいです。

【こあゆ学級】わくわくディキャンプ



6月17日(火)に高島市特別支援学級合同の『第62回わくわくディキャンプ』が、吹田市立自然の家もくもくの里にて開催されました。

気持ちのいい青空が広がる1日でしたが、残念ながら暑さ指数(WBGT)の高い日で、屋外に出て自然の中での活動は叶いませんでした。

けれども、今津の桧を使った木のハガキにお手紙を書く『クラフト活動』や、中学生が考えてくれた『コーナー遊び』などをして、大勢の友だちと充実した時間を過ごすことができました。